

## 学校生活のようす 7月12日(月)～

### 今週もあいさつ運動がんばっています

毎週、たてわり班で取り組んでくれている朝のあいさつ運動。今週は白組1班のみなさんが「おはようございます!」と、気持ちのよいあいさつを全校の友だちにしてくれました。



### 鍵盤ハーモニカの練習 【1年・音楽】

1年生は音楽の時間に鍵盤ハーモニカの練習に取り組んでいました。一人一人、自分の好きな音を選んで発表していました。私は黒鍵がピンクの鍵盤ハーモニカがあることを知り、とてもびっくりしました!



### 夏休みの貸し出しが始まりました 【全学年・図書】

月曜日から夏休みの本の貸し出しが始まりました。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、夏休み中の図書の開館は行わないので、代わりに10冊貸し出しをしています。



### いろいろなお店の特徴や良さを調べよう 【3年・社会】

3年生は社会科の学習で、いろいろなお店の特徴やよさを調べていました。最近では大型店舗が増え、地域の商店街はさみしくなってきましたね。私が最近よく行くのは…ドラッグストア(サ〇〇ード)かな?



### 環境問題について調べました 【4年・総合】

4年生は総合的な学習の時間に調べた「環境問題」を新聞にまとめ、それをみんなに発表していました。新聞はレイアウトも工夫された、素晴らしいものばかりでした。



## 顕微鏡を使って微生物の観察 【6年・理科】

6年生は顕微鏡を使って水の中の微生物を観察していました。私も何度か授業でやったことがあります、なかなか見えないんですよね～ 6年生は観察ができたかな？



## 防犯教室を行いました 【不審者対応：1～3年，SNSの危険性：4～6年】

15日（木），南アルプス警察署生活安全課のおまわりさんとスクールガードリーダーの小田切さんをお迎えして，防犯教室を実施しました。1～3年生は「いかのおすし」を中心とする不審者への対応について，実演をしたりコナン君のDVD（防犯用のしっかりしたものです）を見たりしながら学習しました。



4～6年生は，インスタやツイッター，ラインなど，SNSの危険性と正しい使い方について，DVDやスライドを見ながら学習しました。低学年も高学年も，おまわりさんのお話にしっかり耳を傾け，真剣に聞いている子が多く，よい学習の機会になったと思います。



木曜日，橿形北ミニバスチームに所属している6年生が，校長室に賞状を持ってきてくれました。過日行われた大会で，準優勝をしたそうです。おめでとう！



もうすぐ夏休みですね。みなさんの今年の予定は？